
Canotiers Marseillais
Face 74 quai du Port

13002 Marseille

contact@canotiersmarseillais.com

Conseil d’Administration du 6 novembre 2023

Sont présents : Daniel FEDERICI (Président), Yves GARBATI (vice-président), 
Gilbert LAFONT (responsable technique), Joël LE CARRERES (secrétaire Général), 
Gérard GAUCH (Trésorier), Jean-Marc SAUVAN (technique), Jean-Marc LOPEZ 
(technique, festivités, Secrétariat), Henri-Laurent RENARD (Intendance, 
festivités), Luc GAUTIER (technique) et  Laurent AGHDJAIAN (syndic).
Absents excusés       : CANO (Secrétaire), André ZIGLIARA (second syndic, 
intendance).

Début de séance à 17h35.

1- Compte rendu de Laurent Agdjabian qui a participé à l’atelier organisé par le 
parc des Calanques concernant les zones de mouillage d'équipement léger 
(ZMEL) que le parc souhaite mettre en place. Cette « ZMEL » a pour but 
"officiel" de sauvegarder les zones d'herbier de posidonie. en présence de 
notre Président

2- Assemblée générale de la « FSN13 » : Le Président vous enverra le compte 
rendu définitif de cette A G. Certaines   dispositions concernant la « ZMEL », 
étant fortement contestées>>> Création d’un groupement de défense.

3- Réunion de la CLUP le 17 octobre 2023. Divers sujets débattus dont la location 
des bateaux des clubs strictement interdite, signature du nouveau règlement 
de police des Ports au printemps 2024, futur concernant le prochain contrat 
d’amodiation qui sera signé fin 2024 etc.

4- Le Président va réunir courant 11 2023 le conseil concernant le budget 
prévisionnel 2024

5- Vie des sociétaires et de leur bateau
6- Cotisations 2023 : Tous nos Socié tairés ont régularisé , avec majorations de 15 % 

et frais de dossiers pour lés rétardatairés.

7- Successions : én atténté dépuis séptémbré 2020 du cértificat d’immatriculation du 
Batéau véntousé FAKIR én C68. M. Gandillét séra convoqué  én Conséil dé Discipliné 



én Janviér 2023 si pas dé réponsé dépuis 3 ans malgré  tous lés rappéls. Suivi par lé 
Syndic. Rappél a-  l’ordré éfféctué  uné nouvéllé fois par lé Présidént lé 03 11 2023.

8- Mise à jour du questionnaire administratif. Toujours én atténté du quéstionnairé 
administratif dés batéaux VOL’DE VENT én B72 ét ESTERVEU C13. A:  complé tér, 
datér, signér ét a-  réméttré au Sécrétariat.

9- Vente du batéau BIANCA II hors d’usagé rémplacé  par lé BENDOR II dé M Adjarian, 
inscrit depuis 1 an sur la listé d’atténté.

10-Changement de bateau :
Batéau DANNA DANNA én C49 rémplacé  par lé JEANNE, modé- lé similairé, démandé 
accéptéé én préséncé du Socié tairé ét sous résérvé dés mésurés du nouvéau batéau ét
dé l’abaissémént du motéur hors-bord, conformémént au nouvéau ré-glémént dé 
Policé dés Ports (a-  paraî@tré én 2024). 

11-Certificat d’assurance. A:  cé jour, lés 25 batéaux suivants sont én dé faut dé cértificat
d’assurancés validés : DESTROIS A04, HORIZON A14, REVE A29, LOIC A37, FELICITE 
B17, CRI-CRI II B20, WHAT ELSE B25, L’AIGUE MARINE B26, JEAN MARIE B28, LE 
RESCATOR B29, MIKOU B30, GELOU B32, TANDEM B41, MICKY B56, VOL’DE VENT 
B72, MARC RED SKIN C17, BIG MAC C21, ES CANA III C27, KEY C41, XENOS C43, SEB 
C54, FLASH BOAT C61, MA BESTIOLE C64, MA BESTIOLE C64, ALIZE C66. Suivi par 
lé Sécré tariat.

12-Défaut de carénage bisannuel pour lés 30 batéaux suivants : HORIZON A14, 
PEPPER III A33, OUDATCHA A50, DIBOULAR A52, BABY LOU III A54, BACI A56, 
GALILEO B01, MA-MA B09, JOSS B10, CARA MIA B22, FRANJACK II B27, MIKOU B30, 
GELOU B32, MICKY B56, IRENE B58, LA JULIETTE B64, AMANGUI C01, DAVAII C05, 
MARC RED SKIN C17, LE FRIOULEN C22, HARLEY 2 C33, WILLY C38, MBI C39, 
XENOS C43, DANA DANA C49, LONGU’S C55, ANAIIS C63, ALIZE C66, BLUE PEARL 
EYES C67, FAKIR C68. Suivi par lé Syndic.

13-Protocole vente, règle de permutation et règle d’amarrage én cours d’é tudé par 
lé sécré tariat ét lé syndic.

14- Nouvel article règlement intérieur   : Chaque sociétaire est  garant des personnes 
extérieures, connues de lui, qui accèdent à son navire ou/et dans l'enceinte du club. Il 
est responsable, aux risques d’être pénalisé,  de toute attitude irrespectueuse, 
nuisances sonores, canines et dégradations en tous genres qui seraient perpétrées par
ses invités ou ses intervenants professionnels.

Vie du Club
Il est demandé aux sociétaires de ne pas entreposer en permanence divers

encombrants devant leur embarcation pour raisons de :
- sécurité,
- salubrité, 
- afin d’éviter la prolifération de rats sur les pontons 
- bonne tenue du club donc du respect et du bien être de tous,   



14 - Notre prochaine Assemblée Générale Annuelle aura liéu lé dimanché 21 avril 2024 
a-  9 héurés. M Zigliara sé chargéra du pré@ t par la Mairié dé la sallé dés Martégalés.

15-Rénovation du pavillon : Ms Hénri-Laurént RENARD ét Jéan-Marc LOPEZ séront  
lés ré fé rénts pour cés travaux supérvisés par M Garbati.

16-État des mouillages : Lés mémbrés du syndic constatént régulié-rémént lé mauvais 
é tat dés mouillagés avant ét arrié-ré dé cértains batéaux. Lé Syndic démandé a-  tous 
lés Socié tairés dé vérifiér régulié-rémént léurs mouillagés, én particuliér léurs 
mouillagés avant.

17- Congélateur, arré@t pour hivérnagé prévu lé 15 12 2023. A:  vidér avant cétté daté.

18-Contrôle d’accès des pannes. Préséntation d’un dévis par l'éntréprisé VALENCE. 
Uné ré fléxion aura liéu lors dé la réunion du décémbré 2023.

19-Contrat distribution de boissons du pavillon : Préavisv mi Novémbré 2023 pour 
rupturé du contrat pour lé 20 mars 2024. Préséncé dé M. Azoulay, qui nous proposé 
sés sérvicés dans la misé a-  disposition dé distributéurs ét proposé, én outré, d’offrir 
graciéusémént lés boissons chaudés lors dés féstivités du club.

20- Nouvelle cuve a-  éaux dé calé misé én placé.

21- Réfection des ornières du quai én cours. A finalisér car impérféctions.

22- Trousse de secours a-  réalisér én collaboration avéc M. Cano

23- Une fontaine séra misé én placé dévant lé sécrétariat.

24- Sécurité électricité. Etat dés liéux éfféctué  par lé préstatairé dé la Mé tropolé. Lés 
travaux dévraiént suivré. Suivi par lé po@ lé Téchniqué.

Animations et festivités

25- Modalités de déroulement des futures « soupe de poisson » à l’é tudé :
                           En discutions lors du prochain conseil de décembre.

26– Le 8 mai 2024, arrivéé dé la flammé olympiqué. A:  cétté occasion, lé port devrait 
être partiellement bloqué. Lé Présidént apportéra lés précisions dé-s informations 
officiéllés du comité  dés jéux olympiqués.

27– Abséncé provisoiré du Présidént qui continuéra a-  suivré la vié du club ét séra én 
pérmanéncé a-  votré écouté par « Whatsapp ». M Garbati assuréra l’intérim.

Séance levée à 19h30.

Prochainé réunion lundi 4 décémbré 2023 a-  17h30.


